



Aufbruch nach Taizé

Eine Woche, die dein Leben verändert

Jugendfahrt
für 15-22-Jährige

21. - 30. März 2026

Aufbruch nach Taizé

Eine Woche, die dein Leben verändert

Wann?

Samstag, 21. März 2026 bis Montag, 30. März 2026 –
mitten in den Osterferien.

Wohin?

Taizé (Frankreich) – ein einzigartiger Ort der Stille, des
Gebets und der internationalen Begegnung.

Jede Woche kommen dort tausende junge Menschen
aus aller Welt zusammen, um Gemeinschaft zu
erleben, Fragen zu stellen und Hoffnung zu teilen.

Aufbruch nach Taizé

Eine Woche, die dein Leben verändert

Wer kann mit?

Jugendliche und junge Erwachsene von 15 bis 22 Jahren – egal ob katholisch, evangelisch oder einfach neugierig auf Glauben und Gemeinschaft.

Was erwartet dich?

- Drei gemeinsame Gebete pro Tag mit den berühmten Taizé-Gesängen
- Internationale Begegnungen mit jungen Menschen aus aller Welt
- Zeit für Stille, Gespräche und neue Freundschaften
- Einfaches Leben: Schlafsack, Isomatte und Offenheit gehören dazu!
- Impulse und Kleingruppen

Aufbruch nach Taizé

Eine Woche, die dein Leben verändert

Unterkunft & Verpflegung:

Wir übernachten in einfachen Unterkünften oder Zelten (teilweise selbst mitzubringen). Verpflegung ist meist vegetarisch und wird von Taizé gestellt.

Abfahrt & Rückkehr:

Start und Rückkehr am Jugendkloster Ahmsen.

Wir fahren gemeinsam im Reisebus.

Kosten:

349 € pro Person

(inkl. Fahrt, Unterkunft, Verpflegung, Programm).

Niemand soll aus finanziellen Gründen zu Hause bleiben – sprich uns an, wenn du Unterstützung brauchst!

Aufbruch nach Taizé

Eine Woche, die dein Leben verändert

Anmeldung:

Online unter <https://tip.de/taize26>.

Anmeldeschluss: Freitag, 20. Februar 2026.



Für Minderjährige benötigen wir eine Eltern-Einverständniserklärung.

Fragen?

Wir machen einen Infoabend für alle Teilnehmenden und Eltern. Dort gibt's alle Details zu Packliste, Programm und Sicherheit.

Fragen jederzeit gerne an Michael Westermann, 05964/93990 oder m.westermann@mcjk.de



Aufbruch nach Taizé

Eine Woche, die dein Leben verändert

Warum solltest du mitfahren?

Weil Taizé mehr ist als eine Reise – es ist eine Erfahrung, die dich prägt. Musik, Stille, Gemeinschaft und die Chance, Gott neu zu entdecken.